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レイアウト構成：井上里緒、佐武祐実　副編集長似顔絵：梅田美早季、他の似顔絵は各自

① LDHが経営している「井上チンパンジ
ー（カレー屋）」
③２年間やらせていただいて、普段取材な
どすることがなかったので、楽しかったで
す。ありがとうございました。足立結生

（高 2）
①目黒五十番の肉まん屋さん
③普段雑誌の編集をすることはなかなかで
きないので、貴重な体験ができました。
ありがとうございました。

井上里緒
（高 2）

①ふわふわのパンケーキ屋さんが、2 店も
ある。
②初めて編集員をやらせていただきました
が、楽しいことが多く、やってよかったな
と思いました。ただ、日程が合わず、あま
り行けなかったのが残念です。佐久間彩美

（高 2）
①自由が丘にある「喜多由」というお好み
焼き。
②今年は昨年よりもたずさわることができたの
で良かったです。普段の生活ではできないことが
いろいろできて楽しかったです。取材には行けま
せんでしたがとても楽しい思い出ができました。笹川愛梨

（高 2）
③企画や取材は初めてではなかったけれ
ど、こんなに本格的にやったことはなかっ
たので、大変でした。
一緒にやってきた人たちと仲良く楽しくで
きたのでよかったです。佐藤千尋

（高 2）
①中国ラーメン揚州商人（目黒本店）の麻
婆茄子ラーメン。
③予定が重なって行けない日もありました
が、楽しく作業することが出来ました。あ
りがとうございました。櫻井優希

（高 2）
②あたたかい人が多いところとおいしいも
のがいっぱいあること。
③なんのつながりもなかった目黒区で「め
ぐろう」の編集員になって大変なこともあ
ったけど楽しいこともそれの100倍はあり
ました。「めぐろう」は最高オブ最高です!!鹿野由妃

（高 2）

② GTM（シリアル専門店）です。目黒区
にこんなかわいいお店があるのを初めて知
りました。
③目黒区内にあるお店をたくさん知ること
ができて良かったです。清水あい

（高 1）

①青木昆陽（さつま芋の甘藷先生）の墓が
あるよ。
②『化物語』の元になったところが目黒に
ある !!
③自分の住んでいる所の新しい面を見るこ
とができて、とても楽しかったです。三好智里

（高 2）

②中学の頃から参加したかった日韓交流事
業に参加して、異なる文化圏の高校生と交
流ができて嬉しかったです!
③今年は 2 回しか取材に行くことができ
ませんでしたが、引き続き来年度の記念す
べき10号も盛り上げていきたいです!横山香乃

（高 1）
②交響楽団の方々が、若い人に聴いてほしいと思ってい
ること。硬いっていうイメージを取り払いたいのかな。
③今年度はあまり参加できなたっかたけれど、
自分の作ったものがこうやって形になるのは
とても面白いです。取材やインタビューなど、
他ではできないことがたくさんできました。松川遥

（高 1）
①目黒川の桜が散って、川に落ちた様子が
魔法のじゅうたんのようでキレイ。
③今号は留学のスケジュールと被ってしまい、取材
に参加できなかったのが残念でした。次号もあまり
参加できないと思いますが、次号もよろしくお願い
いたします。手に取って読んでみてください。三河眞弓

（高 1）
①中目黒公園の裏にある別所坂児童遊園は、
とっても見晴らしがよく、そこから見る夕日
は最高です !　妹とたまに見に行きます。
③昔からやりたかった日韓高校生交流に参
加できてよかったです。ハーゲンダッツ取材
も楽しくて、とてもいい経験になりました !山口ひびき

（高 1）
①目黒区は国際交流が盛ん。
③16年間、自分が住み慣れた町は、意外と知ら
ない事だらけでした。あんな事務所、こんな大学、
色々なものがありました。でも、こうやって取材
をさせて頂ける優しさを、身をもって感じること
ができました。次回も参加してみたいと思います。田村龍斗

（高 1）

③今年は「めぐろうアンケート」において、
児童館について意見交換をしたことが印象
に残っています。編集員の皆さんの熱意に
圧倒された1年でした。香川えり子

（大 3）

OG ③今年は、OG の立場から、「めぐろう」に関わら
せていただきました。企画、取材、編集とどの工
程も毎年パワーアップしているように思います！ 

「めぐろう」第 9 号を通して、中高生から見た目
黒の魅力がより多くの人に伝わると嬉しいです！堀江美智子

（大 1）

▲散歩企画では、たくさんの方にお話を聞くことがで
きました。ご協力ありがとうございました。


